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Procès-verbal du conseil municipal 

du jeudi 18 janvier 2024 

Convocation du 10/01/2024 

 

Présents : Sonia BRETON, Sandrine CHAUVEL, Claire DANJEAN, Gérard JANODET, Colette LOMBARD, Christian MOREL, 

Dominique PERRIN, Olivier PERRIN, Thibaut REVELUT, Jean-Noël BLANC, Bénédicte PITHIOUX, Pierre VIALAIT, David VULIN 

Excusés : Natacha GRAPPE-ROLLAND, Claude GRENIER 

Excusés ayant donné procuration :  

 

 

 

Sous la présidence de Gérard JANODET, Maire 

 

Lecture du compte-rendu de la séance précédente du jeudi 14 décembre 2023 avant approbation. 

 

Désignation du secrétaire de séance : Sonia BRETON 

 

 

Achat de téléphones portables pour les agents techniques (DEL20240118001) 

 

Suite au dernier conseil municipal, il a été procédé à l’achat de deux téléphones portables, mis à disposition des deux agents 

techniques de la commune, dans le cadre de leurs missions. 

 

Une adresse mail a également été créée pour le service technique pour permettre de faciliter les échanges avec les divers 

fournisseurs et une meilleure communication. 

 

Cette dépense d’investissement n’étant pas encore inscrite au budget principal 2024, il convient d’autoriser M. le Maire à 

procéder au paiement des appareils achetés chez Ellipse Informatique pour un montant total de 698 € TTC. 

 

Un temps d’échange avec les deux agents techniques est prévu le mardi 23 janvier 2024 à 10 heures pour une prise en main 

et établir la liste des contacts à qui transmettre ces nouvelles coordonnées. 

 

L’assemblée délibérante donne son accord à l’unanimité. 

 

Raccordement électrique tableau électrique dans le couloir / espace des associations (DEL20240118002) 

 

Après concertation, il est décidé de profiter des travaux en cours à la maison des associations pour la mise aux normes de 

l’alimentation générale électrique, du compteur dans le couloir jusqu’au tableau électrique, ainsi que la terre à neuf. 

 

Les travaux seront effectués par l’entreprise ABEC, missionnée par le cabinet AKARCHI, pour un montant de 1029,60 € TTC. 

 

L’assemblée délibérante donne son accord à l’unanimité. 

 

Aire de jeux : validation définitive de l’achat 

 

Comme convenu lors du dernier conseil municipal, il est décidé de procéder à l’achat de jeux auprès de l’entreprise 

TRANSALP. 

M le Maire a reçu une nouvelle offre, transmise le 12 janvier 2024, pour un montant de 31 852,80 euros TTC pour l’achat et la 

pose de la cabane trois tours, de la tyrolienne, du jeu sur ressort. La pose étant assurée par la société PLAYGONES pour un 

montant de 17 702,64 euros TTC. Le montant total de l’opération s’élève à 49 555,44 euros TTC. 

 

L’assemblée délibérante donne un avis favorable. 

 

Pontons : validation définitive de l’achat 

 

M. le Maire a reçu une nouvelle offre, transmise le 15 janvier 2024, pour un montant de 43 740 euros TTC, pour l’achat et la 

pose de 4 pontons. 
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L’assemblée choisit la couleur grise (RAL 7016) pour le contour en acier galvanisé des pontons. 

 

L’assemblée délibérante donne un avis favorable. 

 

En parallèle, Jean-Noël BLANC a contacté l’entreprise AMC Diffusion pour obtenir un devis afin de refaire le revêtement abîmé 

du terrain de tennis, à proximité de la future aire de jeux. 

 

Point sur le compte administratif 2023 

 

M. le Maire donne les premières tendances sur le compte administratif 2023 ; les comptes de la trésorerie n’étant pas encore 

arrêtés, le bilan définitif sera transmis lors de la prochaine réunion. 

 

Dossiers et travaux cours :  

 

• Appartement situé au 119 rue des anciens combattants  

 

Point sur l’avancée des travaux : 

 

✓ Les plafonds sont terminés, la pose des volets roulants, la trappe dans l'ancienne chaufferie et les tablettes des 

fenêtres également 

✓ L’installation de la baignoire est en cours  

✓ Petit changement vers la salle de bain, il devait se poser une porte pour accéder à la VMC mais la solution de 

poser une trappe en bois démontable pour la VMC de la cantine a été choisie, et de laisser le sas libre 

✓ Le chantier avance dans les temps et le logement devrait être mis à la location au 1er avril 2024 

 

• Mise en accessibilité de la maison des associations  

 

Point sur l’avancée des travaux : 

 

✓ La salle est finie ainsi que la tisanerie et le sanitaire en peinture, le WC est posé, ainsi que le lave-mains 

✓ Le gros du chantier à finir est à l'extérieur, il reste la maçonnerie pour boucher les anciens accès et faire la 

première couche de la façade, viendront ensuite le métallier pour la pose de l'escalier et puis l'ascenseur 

✓ Un devis sera transmis prochainement quant au changement de la poutre par un linteau permettant de fixer 

l’escalier dans le mur et la pose de caniveaux supplémentaires pour l’évacuation des eaux 

✓ Il restera le couloir d'entrée à finir (murs à toiler et à peindre), ainsi que les sols souples à poser 

✓ L’évier de l’intersociétés a été raccordé au chauffe-eau installé dans la tisanerie, pour les locations de la halle 

✓ La validation intermédiaire par l’organisme de contrôle aura lieu le jeudi 25 janvier 2024, et la mairie pourra 

ensuite autoriser les associations à utiliser de nouveau les salles intérieures 

✓ Les demandes d’acomptes pour les différentes subventions ont été effectuées par l’agence d’ingénierie 

 

• Point sur la laverie automatique 

 

Les gérants de l’épicerie PROXI ayant sollicité un rendez-vous en décembre avec M le Maire et son 1er adjoint, ils ont donné 

leur accord pour implanter la laverie automatique à l’emplacement initial prévu, à savoir près des bouteilles de gaz, avec un 

raccordement électrique à l’épicerie.  

 

L’épicerie sera donc porteuse de la convention avec la société WASHME, qui est propriétaire des équipements. 

 

La société WASHME prendra en charge les travaux de raccordement nécessaires (forfait 5 000 euros) et la commune se 

chargera de consulter des entreprises locales compétentes, en fonction du cahier des charges transmis par l’entreprise 

WASHME et du budget imposé, pour une mise en service dès que possible. 

Jean-Noël BLANC se charge de contacter des entreprises. 

 

• Problème du bac à graisse de l’épicerie 

 

M. le Maire a reçu M. BRISE de l’atelier 71 concernant le bac à graisse non raccordé de l’épicerie. Des discussions sont en 

cours pour trouver une solution avec les entreprises concernées, pour le raccordement dès que possible, ainsi que le 

financement de ces travaux. 
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Une réunion est prévue avec les entreprises concernées (PIQUAND TP et BESSONNARD BATIMENT) le mardi 30 janvier 2024 à 9 

heures. 

 

Compte-rendu des diverses commissions  

 

• Commission communication : livret d’accueil pour les nouveaux habitants 

 

La commission s’est réunie le mardi 9 janvier 2024. 

 

Claire DANJEAN présente la trame du livret qui a été déjà établie. 

La commission se réunira prochainement afin de présenter un projet plus abouti au prochain conseil municipal. 

 

• Rendez-vous avec Grand Bourg Agglomération le jeudi 18 janvier 2024 

 

Jean-Noël BLANC et Gérard JANODET ont été reçus par Michel FONTAINE de Grand Bourg Agglomération afin d’échanger sur la 

zone artisanale de Beaupont, gérée par l’agglomération. 

 

L’entreprise DARBON souhaite implanter une nouvelle activité près de son site actuel, qui rentrerait dans le process de leurs 

productions actuelles. Le projet est actuellement à l’étude. 

 

• Journée écocitoyenne organisée par la société de chasse 

 

La parole est donnée à Pierre VIALAIT pour la présentation de cette initiative prévue le samedi 16 mars 2024 (matin) sous 

l’égide de la fédération de chasse. L’objectif étant d’organiser le nettoyage et le ramassage des ordures sur les accotements et 

espaces publics, dans le cadre du week-end des 15-16 et 17 mars 2024 organisé par « J’aime la nature propre ». 

 

L’ensemble des élus salue cette initiative et espère que la population se mobilisera en masse. 

 

Questions et informations diverses 

 

Comme il n’est pas prévu l’édition d’un bulletin communal en 2024, un pli reprenant les informations sur la nouvelle 

organisation de la collecte des déchets à compter du 1er mars 2024, le calendrier des fêtes 2024, un document de 

présentation du service de dématérialisation des demandes d’urbanisme à compter du 1er janvier 2024 ainsi qu’un mot du 

maire, seront distribués prochainement aux habitants. 

 

Dates réunions à retenir : 

 

*Commission communication le jeudi 25 janvier 2024 à 20 heures 

 

*Cérémonie de Vœux de Grand Bourg Agglomération le vendredi 26 janvier 2024 à Ainterxpo à 18 heures, précédée par des 

groupes de travail à 13 heures 45 et d’une table ronde à 16 heures   

 

*27 janvier 2024 à 17 heures 30 : galette des rois de la gendarmerie de Coligny 

 

*Commission cimetière le 2 février 2024 à 19 heures 

 

*Randonnée pour la journée européenne le samedi 11 mai 2024 

 

*Elections européennes le dimanche 9 juin 2024 

 

*Année de préparation pour un Beaupont infos qui sortira début janvier 2025 

 

                                                                                                                           

Prochaines séances du conseil municipal : mercredi 14 février 2024 à 20 heures, 14 mars 2024 à 20 heures, 18 avril 2024 à 20 

heures, 16 mai 2024 à 20 heures, 13 juin 2024 à 20 heures, 18 juillet 2024 à 20 heures, 12 septembre 2024 à 20 heures, 17 

octobre 2024 à 20 heures, 14 novembre 2024 à 20 heures, 12 décembre 2024 à 20 heures. 

 

 

L’ordre du jour étant clos, le Maire lève la séance à 23 heures. 


